
                    

 

Cari colleghi/e, 

recependo le istanze che a più riprese ci avete rappresentato, abbiamo tentato un 
approccio con le sigle del secondo tavolo al fine di poter procedere ad una 
riunificazione del tavolo sindacale. 

È infatti nostra convinzione che l’unitarietà del tavolo sia un valore importante. 

Purtroppo l’esito del tentativo ci ha mostrato che i tempi non sono ancora maturi, per 
cui si renderà necessario un percorso che andrà tempo per tempo fra tutti condiviso. 

Nel frattempo le sigle scriventi continueranno instancabilmente la trattativa per tutelare 
i diritti dei lavoratori tutti e le loro legittime aspettative. 
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